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Правовой статус субъектов малого предпринимательства
Правовой статус малого предпринимательства отражает отдельные стороны его правового положения (состояния), место и роль в 

системе нормативного и индивидуального (договорного) регулирования гражданских и административных отношений. От изменяю-
щегося правового статуса экономически самостоятельных субъектов зависят их возможности по реализации субъективных гражданских 
прав и обязанностей. В современных условиях развития рынка они реализуются в регулятивных и охранительных отношениях с уча-
стием различных хозяйствующих субъектов, органов власти и местного самоуправления. С точки зрения автора, исследуемое понятие 
следует рассматривать с позиции не только количественных (нормативных), но и функциональных (экономических) характеристик, 
отражающих результативность правового регулирования малого предпринимательства. Реализация различных форм национального 
и международного права позволяет говорить о равном положении субъектов малого и среднего предпринимательства, в том числе 
в вопросах защиты нарушенного или оспариваемого права. Автор приходит к выводу о наличии традиционного правового статуса 
малого предпринимательства, основанного на нормативно закрепленных признаках (критериях, условиях) предпринимательской 
деятельности, и инновационного с преобладающим признаком инициативности. 
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The Legal Status of Small-Size Enterprises
The legal status of small business reflects certain aspects of its legal status (state), place and role in the system of normative and individual 

(contractual) regulation of civil and administrative relations. Their ability to exercise subjective civil rights and obligations depends on the changing 
legal status of economically independent entities. In modern conditions of market development, they are implemented in regulatory and protective 
relations with the participation of various economic entities, authorities and local self-government. From the point of view of the author, the 
concept should be considered from the perspective of not only quantitative (normative), but also functional (economic) characteristics that reflect 
the effectiveness of legal regulation of small business. The implementation of various forms of national and international law allows us to talk about 
the equal position of small and medium-sized businesses, including in matters of protection of violated or disputed rights. The author concludes 
that there is a traditional legal status of small business, based on the regulatory characteristics (criteria, conditions) of entrepreneurial activity and 
innovation with the predominant sign of initiative.
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